

Campagne « Une Pomme pour Belrad »



L'association Enfants de Tchernobyl Belarus (ETB) propose aux associations, groupes antinucléaires et particuliers, une action simple à réaliser pour aller au devant du public, l'informer sur le nucléaire et l'impliquer sur ses conséquences.

Destinée à recueillir des fonds pour financer le fonctionnement de l'Institut Belrad, cette campagne a été initiée dans le cadre des commémorations pour le 38^e anniversaire de la catastrophe de Tchernobyl. Elle permet aussi d'informer sur les conséquences sanitaires de Tchernobyl qui sont toujours d'actualité.

Il s'agit de proposer des pommes, vendues à l'unité au prix de 2 €, dont les bénéfices seront reversés à l'Institut BELRAD par l'intermédiaire de l'association ETB. Cet argent contribuera au financement du seul organisme indépendant de radioprotection du Belarus, le pays le plus impacté par la catastrophe de Tchernobyl. Belrad ne peut en effet compter que sur les appuis extérieurs pour pouvoir assurer ses salaires et ses frais de fonctionnement, que ETB finance à 80 % uniquement grâce aux dons.

Le fonctionnement est simple et ne demande que peu de moyens

- des pommes – de préférence biologiques – présentées dans une corbeille ;
- une carte-présentoir en couleur – format A4 pliée en 2 – pour servir d'appel pour la campagne ;
- des tracts d'informations (voir ci-dessous) pour donner avec chaque pomme achetée ;
- une petite boîte pour recueillir le fruit des ventes.

Pourquoi une pomme ?

L'Institut Belrad propose aux enfants du Belarus les plus contaminés par la pollution radioactive, des cures avec une préparation médicinale, le Vitapect™, élaboré à partir de pectine de pommes. Cette préparation permet de fixer les éléments radioactifs, en particulier le Césium 137, que les enfants ont ingérés à travers les aliments contaminés (baies, champignons, lait, gibier...), et de pouvoir ainsi en éliminer naturellement une grande partie de leur organisme.

Le tract d'information

Un tract d'information, donné avec les pommes, apporte une information indispensable sur les conséquences sanitaires de Tchernobyl, documentée par le travail de Belrad. Il permet de soutenir cet Institut, de s'abonner au bulletin trimestriel d'ETB qui relaie son travail, d'adhérer ou faire un don. Les tracts donnent aussi le mode d'emploi à qui voudrait relayer à son tour la campagne.

Les documents

La carte présentoir (à imprimer en couleur sur carte) et les tracts A4 (à imprimer en noir et blanc) sont à télécharger depuis cette adresse : <http://lesproduitsdujardin.fr/panier/pomme>.

Vous pouvez aussi proposer nos ouvrages, disponibles ici : <http://lesproduitsdujardin.fr> ou dans notre boutique : <https://enfants-tchernobyl-belarus.org/etb/boutique.html>.

Si vous êtes intéressé.e pour participer à cette campagne, vous pouvez nous contacter à cette adresse : etb@enfants-tchernobyl-belarus.org.

Enfants de Tchernobyl Belarus : <https://enfants-tchernobyl-belarus.org>.